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齊藤顧問へ北村会長より花束贈呈 

 

 

 

 

 

 
  任期満了の第 17回総会が書面総会となったため、 

今回 前会長の齊藤顧問に花束を贈呈しました。 



祝賀会  

            

 

 

  
 

薩摩琵琶 大野 友梨子さん       実行委員長挨拶 鎌谷 琴美さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
名誉会長挨拶          来賓祝辞 

    森永 力 県立広島大学学長          松尾 太可志 公立大学協会会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来賓祝辞（ビデオメッセージ） 

    大竹 美喜さん アフラック創業者 

     当日ご都合により、ご来場いただけませんでしたが 

ビデオによるメッセージを頂戴しました。 



演奏 

 

  

 

 

 

 

多田 聡子さん  錦織 健氏    

 

 

 

 

お礼の花束贈呈        演奏いただいたプログラム 

     素敵な演奏をありがとうございました。 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
 
 徳永 真紀さん         同窓会会長謝辞 

     祝賀会の司会をしていただきました。     北村 富美子 同窓会会長 


